



# Colegio de Ciencias y Humanidades



**Paro activo: no habrá acceso al estacionamiento y los estudiantes controlarán la puerta de acceso.**

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco

El día de hoy, martes 18 de septiembre de 2018, se iniciaron las labores de limpieza del plantel Azcapotzalco, a partir de las 8:00 de la mañana, como se tenía previsto. Asimismo, en seguimiento a los acuerdos del día lunes, el paro activo inició a las 15:00 horas; sin embargo, hubo varios inconvenientes para los alumnos y profesores, en virtud de que no se abrió el estacionamiento de los docentes, como se había acordado, y también hubo dificultades en la apertura de los salones y laboratorios por falta de llaves y del personal administrativo de base, que no puedo entrar.

Ante estos hechos, la Dirección General del CCH demanda la comprensión de la comunidad del plantel y reafirma su determinación para restablecer las actividades académicas de manera completa a la mayor brevedad; en consecuencia, solicita a los alumnos, trabajadores y profesores hacer su mejor esfuerzo para reforzar este compromiso, que se sustenta en la aceptación cabal del pliego petitorio presentado por los estudiantes. Para reanudar las actividades académicas (incluso en la modalidad de paro activo) se requiere tener abierto el estacionamiento de los profesores y contar con las instalaciones limpias y en buen estado. En estas tareas colaborarán los miembros de la Dirección General, con el Cuerpo Directivo local. Esperemos que el día de mañana, miércoles 19 de septiembre, avancemos con mejores condiciones, por la normalidad académica y el aprendizaje de los 12 000 alumnos. Por ahora, debemos reconocer que no tenemos las mejores condiciones para realizar nuestro trabajo docente.

**ATENTAMENTE**

**“Por mi raza hablará el espíritu”**

**Ciudad Universitaria, martes 18 de septiembre de 2018**

**DR. BENJAMÍN BARAJAS SÁNCHEZ**

**Director General del Colegio de Ciencias y Humanidades**